



# 夕方保育



7月28日（火）年中クラスが夕方保育を行いました。

終業式が終わり、1週間ぶりの幼稚園に、とても嬉しそうな子どもたち。大きな声で「こんにちは！！」と挨拶しながら登園し、友だちとの会話を楽しんでいました。

17時から夕方保育が始まり、夕食はみんなの大好きなカレーライスでした。普段少食な子どもも今日はおかわりを沢山していました。

夕食が終わると、楽しみにしていたゲームのスタートです。各グループで「夏」に因んだクイズを解いていきます。「むずかし〜」「わからないなあ〜」という声が飛び交う中、それでも自分たちで図鑑を見たり、考えを出し合ったり・・・答えが分かった時はみんなでハイタッチで喜んでいました。最後は園庭で吹き上げ花火を見ながら、時間や空の移り変わりを感じ楽しみました。

今日は、いつもとは違う雰囲気幼稚園でいろんな経験をした子どもたち。とても満足そうな表情で夕方保育を終えることができました。心に残る思い出になったようです。



さあ、今からカレーを食べるぞ〜  
いっぱいおかわりしよう！！

わからない時は調べよう！



それでは質問です！  
みんなで考えてね！



あっ！わかった！！



箱の中には何が入っているのかな？  
ドキドキするなあ・・・